
Réunion du lundi 8 novembre 2021

Présents : Gérard Chéron ; Nadine Clémens ; Pierre Delest ; Patrick Dubois ; Claude 
Favrie ; Martine Godbille ; Claude Gros ; Alain Labarthe ; Catherine Le Nouvel ; Jean 
Lesgourgues ; Gilbert Longueville ; Christian Marco ; 

Excusée : Christiane Le Petit

1- Préparation de l’Assemblée Générale du club :

L’objectif de cette réunion est d’identifier les actions à engager pour la tenue de 
l’Assemblée Générale de notre club qui aura lieu samedi 13 novembre à 10h00 à la salle 
du Rugby au stade Rémy Goalard.

Les participants à la réunion seront accueillis à partir de 9h30.

Les membres du Conseil sont attendus vers 9h00 pour la préparation de la salle.
Jean précise que la Paroisse de Soustons nous a prêté à nouveau un projecteur pour 
présenter les rapports lors de la réunion.

La Mairie sera représentée par l’Adjoint aux Sports, Patrick Bedat.
Le Centre Leclerc est invité mais nous ne savons pas à l’heure actuelle si une 
représentation sera possible.
Christophe Labeyrie, Président de l’Omnisports sera parmi nous.
La presse en la personne de Mme Chambon a également été invitée, mais sa présence 
n’est pas confirmée.

Il y aura lieu de prendre en compte les prescriptions sanitaires Covid 19 en vigueur.

La restauration se fera chez Dehiou, 31 participants ont réservé. Le coût du repas pour les
adhérents sera de 18€ au lieu de 27€, et pour les accompagnants de 23€ au lieu de 27€. 
Le club prendra à sa charge la différence, de même que l’apéritif qui sera servi chez 
Dehiou et non pas à la salle rugby en raison des contraintes inhérentes à sa mise en place
(remise en état de la salle notamment) qui peut pénaliser l’heure de notre arrivée au 
restaurant.

2- Composition du Conseil d’Administration:

Il y a sept sortants : Martine Godbille,  Catherine Le Nouvel, Jean Lesgourgues, Patrick 
Dubois, Christiane Le Petit, Claude Favrie, Gérard Chéron.

Christiane Le Petit, Catherine Le Nouvel, Gérard Chéron, Patrick Dubois et Jean 
Lesgourgues, ne renouvellent pas leur engagement au sein du Conseil.

Il y a quatre nouveaux arrivants : Norberto Rios, Jean Daries, Vincent Guilhemjouan et 
Jean-Louis Larrieu.

Le nombre de présents à l’Assemblée plus les pouvoirs adressés à Jean permettront de 
dépasser le quorum de l’Association lors des différents votes.



Le nouveau Conseil d’Administration élu lors de l’Assemblée Générale se réunira le lundi 
22 novembre à 18h00 à la salle du club pour l’élection du Bureau.

La question concernant la réduction de la cotisation adhérent pour 2022 de 30€  à 15€ a 
été discutée en réunion. Les points de vue divergent quant à son intérêt et les avis 
« pour » et « contre » s’équilibrent si bien qu’il a été décidé de laisser au prochain Conseil 
d’Administration l’éventualité de sa mise en place.

3- Divers

Le club fait un don de 100€ à l’Association « Coeur des Jumeaux » qui nous a remis un 
défibrillateur lors de la manifestation du 1er novembre 2021.

Prochaine réunion le lundi 22 novembre 2021 à 18h00 à la salle du club 
en vue de l’élection du Bureau.


